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令和 5年 5月 18日 

 

午前-午後 1時00分メール 

東郷町議会議長 石橋 直季  殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ９ 番  氏名 こう田さとみ  

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について質

問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                             №２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 １  コロナ後の

学校生活の対

応、教育につ

いて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  マスク着用における児童生徒への指導

及び教職員の対応と着用有無の実態はど

のようか。  

 

⑵  健康観察の現状について  

ア  体温チェック申請の有無、ICT の活用

による把握等における現状はどのよう

か。  

イ  発熱における対応はどのようか。  

 

⑶  手指の消毒や教室内の消毒作業につい

ての対応はどのようか。  

 

⑷  給食時の対応はどのようか。  

 

⑸  これまでの活動の一部が制限されていた

学習活動について  

  ア  理科（実験や観察）、音楽（合唱やリ

コーダー演奏等）、図工・美術（共同制

作や鑑賞）、技術・家庭（調理実習）、体

育における対応はどのようか。  

 

⑹   各種行事、校外学習、宿泊を伴う行事、

交流学習における対応はどのようか。  

 

⑺  出席停止や、学校で感染が流行した場合

の臨時休業等における対応について  

ア  学びの保障と継続、規則正しい生活習

慣の継続、学校と児童生徒との関係の継

続を図るためにどのような対応を検討

し実施している（していく）のか。  

 

  

町長  

教育長  

担当部長  

                     



９番氏名  こう田  さとみ  №２－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  隠れ教育費

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イ  家庭の事情等により特に配慮を必要

とする児童生徒への個別対応等の工夫

についてはどのようか。  

ウ  感染者であった教職員や児童生徒が

出勤、登校する際の対応はどのようか。 

 

⑻  ワクチン接種歴を把握する必要がある  

場合、個人情報の取扱いに配慮する工夫

はどのようにされているか。  

 

⑼  学校教育におけるコロナ禍により生じ

たメリット・デメリットを本町教育委員

会としてはどのように捉えているか。  

また、それを踏まえて今後どのように

活かしていくかについての考えを伺う。  

 

⑴  小中学校の保護者に求められる毎月の

教材費の金額はいくらで、内容はどのよ

うなものか。  

 

⑵  個人負担で購入する各種教育関係備品

について  

ア  どのようのものがあり、年間にかか

る費用はどれほどか。  

イ  それらの購入方法はどのようか。  

 

⑶  その他「私費」（保護者負担費）の内容

と年間にかかる費用はどのようか。  

  

⑷  「私費」と「公費」の区分を定める規定

はあるか。  

 

⑸  「私費」を減らす工夫について  

  ア  事務職員による総合的な取扱いや教

員への学校財務に関する研修の実施に

ついて伺う。  

  イ  公費の公開について伺う。  

  ウ  教材の効果と必要性、選定に当たっ

ての費用的な検討、その他私費で賄わ

れているものに対する無駄を省くこと

を目的とした見直しや工夫等への考え

を伺う。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

教育長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    


